
Consiglio dell’Istituto comprensivo “Via Maniago” 

Il giorno 3 luglio 2017, alle ore 18.00, presso l’Aula Sgroi dell’Istituto comprensivo statale “Via Maniago”, 

si riunisce il Consiglio dell’Istituzione scolastica (CIS) per procedere alla discussione dei seguenti punti 

all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Contributo volontario a.s. 2017/2018  

3. Calendario Scolastico a.s. 2017/2018  

4. Relazione sui problemi di sicurezza emersi in merito alla festa di fine anno  

5. Progetti e uscite didattiche  

6. Rapporto di Autovalutazione d’Istituto  

7. Piano Annuale dell’Inclusività  

8. Varie ed eventuali.  

 

DIRIGENTE SCOLASTICO:  

Simona Quilici  - presente 

GENITORI:  

Astori Roberto  - presente (si assenta alle ore 20.25) 

Battista Anna Maria  - assente (entra alle 18.21 e si assenta alle 21.46) 

Ceriani Monica  - presente 

Cugola Gianpaolo  - presente 

Dalessandri Angelo  - presente  

Petri Marta   - assente giustificata 

Rappellino Paolo  - presente 

Santoro Eugenio  - presente 

DOCENTI:  

Cardinale Eleonora  - assente giustificata 

Del Frate Imperia  - presente 

Franchi Rossella  - presente 

Layolo Anna   - assente (entra alle 18.36) 

Ormando Rosa  - presente 

Sigona Rosaria  - assente (entra alle 18.55 e si assenta alle 20.40) 

Tammone Maria Pina  - assente (entra alle 18.55 e si assenta alle 21.46) 

Tulone Silvia   - presente 

ATA:  

Cuffari Mariantonia - assente (entra alle 18.15 e si assenta alle 20.30) 

Guerra Mario  - presente  

 

Constatata la presenza del numero legale dei consiglieri del CIS, alle ore 18.10, il presidente Eugenio 

Santoro dichiara aperta la seduta.  

 

Il presidente Santoro propone di inserire subito all’Odg una delibera per inserire una nuova assegnazione di 

spazi a una società sportiva. 

I consiglieri all’unanimità approvano l’inserimento della delibera 

      Delibera n° 47 

Il presidente Santoro propone di assegnare uno spazio nella scuola Munari alla società Fidies.  



I consiglieri all’unanimità approvano  

      Delibera n° 48 

 

 

Punto 1. Approvazione verbale seduta precedente 
 

Si vota l’approvazione del verbale redatto dal segretario Rappellino con alcune modifiche inserite dai 

consiglieri nel verbale reso disponibile nei giorni precedenti sul Drive on line. 

Votanti: 12  Favorevoli: 9    Contrari: 0   Astenuti: 3  

I consiglieri approvano. Delibera n. 49 

Punto 2. Contributo volontario a.s. 2017/2018 
 

 

 

Votanti: 17  Favorevoli: 12    Contrari: 5   Astenuti: 0  

I consiglieri approvano. Delibera n. 50 

Si pone ai voti l’ammontare della quota indicativa di Contributo scolastico volontario. Si propongono tre 

ipotesi, ciascun consigliere può esprime la preferenza per una di queste: 

a) 20 euro per la primaria e 30 per la secondaria 

b) 22 euro per la primaria e 32 per la secondaria 

c) 25 euro per la primaria e 35 per la secondaria. 

 

Votanti: 17   

a) 0 voti 
b) 9 voti 
c) 4 voti 
Astenuti 3 
Contrari 1  

I consiglieri approvano l’ipotesi B (22 euro per la primaria e 32 per la secondaria). 
Delibera n. 51 

 

Infine si pone ai voti la proposta di Cugola: se l’adesione al Contributo volontario sarà inferiore al 30% degli 

alunni il Contributo non potrà essere utilizzato per finanziare i progetti di ampliamento dell’offerta 

formativa; se l’adesione sarà superiore all’80% gli organi collegiali individueranno altre possibili risorse 

alternative per coprire le quote mancanti e tutti gli alunni potranno beneficiare dei progetti. Se l’adesione 

sarà tra il 30% e l’80% si procederà come lo scorso anno scolastico, richiedendo alle famiglie che non hanno 

versato il contributo, di pagare la quota del progetto. 

Votanti: 17  Favorevoli: 12    Contrari: 3   Astenuti: 2  

I consiglieri approvano. Delibera n. 52 

Punto 3 Calendario Scolastico a.s. 2017/2018 

 

Votanti: 17  Favorevoli: 16    Contrari: 1   Astenuti: 0 



I consiglieri approvano. Delibera n. 53 

Punto 4 Relazione sui problemi di sicurezza emersi in merito alla festa di fine anno 

 
 

Punto 5 Progetti e uscite didattiche 

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 54 

Punto 6 Rapporto di Autovalutazione d’Istituto 
 

Il Ds Quilici presenta il Rapporto annuale di valutazione. 

Allegato: Rav_2017 

 

Punto 7 Piano Annuale dell’Inclusività 
 

Il Ds Quilici presenta il Piano annuale dell’inclusività e lo pone all’approvazione del Consiglio. 

Allegato:Piano Annuale per l'Inclusività_a.s. 2017-18 

I consiglieri all’unanimità approvano. Delibera n. 55 

Punto 8 Varie ed eventuali 
 

Non essendovi altri argomenti da discutere, alle 21.50 la seduta è tolta.  

 

     IL PRESIDENTE DEL CIS                                                             IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

Eugenio Santoro       Paolo Rappellino 
                                       


